

## Tennengauer Postbusse verkehren seit Mai im „Takt“

# Mit dem „Tenni“ unterwegs

**HALLEIN.** Ein neuer „Takt“ der Postbusse im Tennengau, das bedeutet täglich fixe Verbindungen in alle Gemeinden, Postbusverkehr im Ein- oder Zweistundentakt und rund 127.000 Kilometer mehr Fahrleistung pro Jahr.

Initiator der Neuerung ist die Projektgruppe „Tennengau-Takt“ mit St. Koloman's Bürgermeister Christian Struber (ÖVP) als Leiter. Unterstützung kommt von den Tennengauer Gemeinden (1,1 Mio. Schilling pro Jahr) und vom Land Salzburg, das den „Takt“ mit jährlich 1,6 Mio. Schilling fördert. Einen ganz besonderen Partner hat man jedoch mit den Voglauer Möbelwerken in Abtenau gewonnen: Erstmals wurde ein Werksverkehr in den öffentlichen Personennahverkehr eingebunden. 15 werkseigene Kleinbusse wurden stillgelegt, eine Haltestelle direkt am Betriebsgelände errichtet. Die Möbelwerke beteiligen sich mit 713.000 Schilling an den Kosten



Toni Gschwandtner und Josef Zwilling (Voglauer Möbelwerke), Alfred Rotter (Post), LHStv. Arno Gasteiger und Bgm. Christian Struber präsentieren den „Tenni“.

Bilder (2): elli

des „Tennengau-Taktes“. Mittlerweile nutzen bereits 150 Mitarbeiter die für sie kostenlosen Busverbindungen. „Wir haben uns zu diesem Projekt entschlossen, weil wir das unserer Region

schuldig sind“, meint Geschäftsführer Toni Gschwandtner.

Mit der Unterzeichnung von Leistungsvereinbarungen wurde die Zusammenarbeit der Partner Regionalverband Tennengau, Post und Telekom Austria, Salzburger Verkehrsverbund und Salzburger Landesregierung vergangene Woche nun auch schriftlich fixiert. LHStv. Arno Gasteiger (ÖVP) spricht „von einem Modellprojekt, das hier in Salzburg entwickelt wurde“. Ähnliche Aktionen bewährten sich in den vergangenen Jahren bereits im Pongau und im Pinzgau.

Als optischen Hinweis auf die „taktvolle“ Veränderung wurde der „Tenni“ entworfen. Der Hund auf Rädern (entstanden aus den Umrissen des Bezirks) wird Busse, Haltestellen und Fahrpläne zieren. „Mit dem Tenni bequem flitzen“, lautet ab sofort das Motto.

elli



Der Vertragsunterzeichnung ging eine Fahrt mit dem Postbus voraus.